

Escribe la letra correspondiente (EN MAYÚSCULAS) en la definición de cada refrán.

REFRÁN

A

"No por mucho madrugar, amanece más temprano".

B

"Aunque la mona se vista de seda, mona queda".

C

"Al que madruga, Dios lo ayuda".

D

"Donde hubo fuego, cenizas quedan".

E

"El casado, casa quiere".

F

"A caballo regalado, no se le miran los dientes".

G

"En casa de herrero, cuchillo de palo".

H

"Camarón que se duerme, se lo lleva la corriente".

I

"De tal palo, tal astilla".

J

"Donde manda capitán, no manda marinero".

DEFINICIÓN

Cuando una persona es poco diligente, suele ser arrastrada en una dirección que no es la que eligió. Debemos estar alertas para no vernos involucrados en un problema o una situación imprevista.

Las personas con pareja, luego de casarse, necesitarán tener su propio lugar. Por eso es conveniente que los matrimonios se independicen de sus familias de origen.

Una persona no puede dar órdenes cuando tiene un superior o jefe, por más que lo intente.

Cuando una persona recibe algún regalo o no paga por algo, debe aceptarlo de buen grado y sin exigencias. Se considera de mala educación enfocarse en la calidad de un obsequio, así como destacar sus defectos o fallas.

Aquella persona que se esfuerza recibirá una recompensa. Para lograr los objetivos, son importantes el trabajo y la dedicación

Aunque una relación amorosa haya llegado a su fin, pueden quedar recuerdos y sentimientos entre las personas involucradas.

Las personas suelen seguir las mismas costumbres o mantienen las mismas cualidades que sus padres, madres o personas de referencia.

Muchas veces las cosas no dependen de nuestros propios esfuerzos, sino que estamos sujetos a las decisiones de terceros o a circunstancias que no podemos controlar. Las cosas llevan su tiempo y deben seguir su curso natural para desarrollarse y completarse.

La condición de una persona o su esencia no pueden encubrirse, más allá de que se intente cambiar con mejoras superficiales o externas. Alguien o algo puede modificar su apariencia, pero seguirá conservando la misma esencia o naturaleza que tenía.

Paradójicamente, en los lugares donde por lógica deberían abundar ciertos objetos o características, suelen faltar.